

ÖFFENTLICHER VORSCHLAG ZUR TAGESORDNUNG

Absender:

Fraktion Bürger für Hohenlimburg in der BV Hohenlimburg

Betreff:

Vorschlag der Fraktion BfHo: Lackieren der städtischen Brückengeländer mit roter Farbe

Beratungsfolge:

30.09.2021 Bezirksvertretung Hohenlimburg

Beschlussvorschlag:

Die Verwaltung wird gebeten, die Brückengeländer in Hohenlimburg bei deren turnusgemäßen Neuanstrichen künftig mit roter Farbe lackieren zu lassen.

Begründung:

siehe Anlage.

Inklusion von Menschen mit Behinderung

Belange von Menschen mit Behinderung

sind nicht betroffen

Auswirkungen auf den Klimaschutz und die Klimafolgenanpassung

keine Auswirkungen (o)

Vorlage 084012021

Fraktion Bürger für Hohenlimburg
in der Bezirksvertretung Hohenlimburg



Herrn Bezirksbürgermeister
Jochen Eisermann
Rathaus Hohenlimburg

Hohenlimburg, 16.09.2021

Sehr geehrter Herr Eisermann,

die Fraktion Bürger für Hohenlimburg bittet Sie, folgenden Antrag gemäß § 6 (1) der Geschäftsordnung auf die Tagesordnung der Sitzung der Bezirksvertretung am 30.09.2021 zu setzen:

Lackieren der städtischen Brückengeländer mit roter Farbe

Antrag: Die Verwaltung wird gebeten, die Brückengeländer in Hohenlimburg bei deren turnusgemäßen Neuanstrichen künftig mit roter Farbe lackieren zu lassen.

Begründung: Die Brückengeländer in Hohenlimburg wurden in der jüngeren Vergangenheit zumeist blau lackiert, wenngleich es mit der Brücke Langenkampstraße/Untere Isenbergstraße, deren Geländer einen roten Anstrich aufweist, bereits eine Ausnahme gibt. Um – auch mit Blick auf die 800-Jahr-Feier im Jahr 2030 – für ein einheitliches Stadtbild zu sorgen, sollte bei den turnusgemäßen Anstrichen der Brückengeländer künftig roter Lack verwendet werden. Diese Farbgebung bietet sich zudem aus historischer Sicht an, da das Wappen der Stadt Hohenlimburg von der Farbe Rot geprägt wird.

Die früher geltende Regel, roter Lack bleiche schneller aus als andersfarbige Lacke, kommt heute nicht mehr zum Tragen. Wie der Obermeister der Malerinnung Hagen auf Anfrage mitteilte, seien mittlerweile rote Lacke erhältlich, die aufgrund spezieller Pigmente nicht mehr zum Ausbleichen („Vergrauung“) neigen. Somit bedeutet eine rote Lackierung keinen finanziellen Mehraufwand, da solche Geländer nicht häufiger gestrichen werden müssen als andersfarbige Pendants.

Mit freundlichen Grüßen

Holger Lotz, Fraktionsvorsitzender
Fraktion Bürger für Hohenlimburg